

Parkwälder erhalten

Die Deutsche Bundesstiftung Umwelt (DBU) fördert das Projekt Erhaltung historischer Wälder durch die Sensibilisierung zentraler Akteure der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg mit 125 000 Euro. Im Rahmen des Projekts werden sechs Parkwälder des späten 18. und frühen 19. Jahrhunderts, die sich in Größe, Vornutzung und landschaftlicher Gestaltung unterscheiden, von Experten der praktischen Forstwirtschaft, der Denkmalpflege und dem Naturschutz untersucht, dokumentiert und Methoden für eine angemessene Nutzung und Pflege erarbeiten. „Aus den Ergebnissen wollen wir einen Leitfaden erarbeiten, der Eigentümern, Nutzern und Schützern der Anlagen aufzeigt, wie sie erhalten und entwickelt werden können“, sagt Dipl.-Ing. Patrick Pauli vom Institut für Geo- und Umweltwissenschaften. Es müsse ein stärkeres Bewusstsein für den historischen Bestand geschaffen werden. Die Auftaktveranstaltung zum Projekt findet am 23. April im Schloss Sigmaringen statt.